

## 16 Provinces

Woleu-Ntem/Département de l'Okano/District de Sam/Eglise catholique/Paroisse Sacré-Cœur de Jésus

## L'abbé Jean Arsène Obame Abessolo, nouveau curé

IMM

Sam/Gabon

*Le nouveau berger de Sam assure la hiérarchie de son diocèse et ses paroissiens de s'atteler à servir Dieu dans l'amour, la fraternité et le pardon. Il a aussi réceptionné le bâtiment du presbytère et le véhicule Toyota Hilux, don de l'ex-ministre Gisèle Laure Eyang Ntoutoume à l'Eglise catholique.*



Photo : IMM

Le curé installé dans son fauteuil de berger...



Photo : IMM

... en présence des officiels et des fidèles.

LA paroisse Sacré-Cœur de Jésus, dans le district de Sam, département de l'Okano à Mitzic, a désormais un nouveau berger. L'abbé Jean Arsène Obame Obessolo a pris officiellement ses fonctions, dimanche 16 décembre dernier, à l'issue de la cérémonie d'installation présidée par l'évêque du diocèse d'Oyem, Mgr Jean Vincent Ondo Eyene. C'était en présence de plusieurs personnalités religieuses, administratives et politiques de la province. L'installation du nouveau curé est consécutive à l'inauguration de la nouvelle église de Sam, qui a reçu une véritable cure de jouvence. Au point que la concession religieuse est devenue attrayante et conviviale, offrant ainsi de meilleures conditions de culte à Dieu, aux fidèles catholiques de la paroisse. D'après le chef de village Sam-centre, Daniel Engonga Abessolo, qui a conté l'histoire de l'église catholique de Sam, l'œuvre a commencé par la



Photo : IMM

Gisèle Laure Eyang Ntoutoume a offert à l'Eglise catholique...



Photo : IMM

... ce véhicule Toyota...

construction, en 1961, d'une petite chapelle qui était située à l'entrée du village. Plusieurs années après, celle-ci a été déplacée et rebâtie en 1970 à son actuel site, par Mgr François Ndong. « Aujourd'hui, ce qui n'était, il y a un demi-siècle, qu'une petite chapelle, a été rénové par la volonté des fils et filles de la localité. Se muant en paroisse catholique du diocèse d'Oyem,



Photo : IMM

grâce à Monseigneur Jean-Vincent Ondo Eyene », a expliqué le chef de village, visiblement ravi. Dans son prêche circonstanciel, Mgr Jean-Vincent Ondo Eyene a exhorté le nouveau curé à la fidélité à Dieu, afin d'être le bon exemple pour les chré-

... et le presbytère.

tiens, comme Jésus lui-même le chef de l'Eglise. Il a invité chacun des fidèles à lutter contre la paresse spirituelle, qui est une ruse du diable pour tuer la foi du chrétien. Il a encouragé les uns et les autres à s'engager dans le mariage, car c'est l'un des sacrements de l'Eglise catholique.

A l'issue de son installation, le nouveau curé a réceptionné un don pour sa nouvelle paroisse. Il s'agit du bâtiment du presbytère et d'un véhicule Toyota double cabine, offerts par une fille du département, Gisèle Laure Eyang Ntoutoume, ancienne ministre de la République. « C'est ma contribution à l'avancement de l'œuvre du Christ. Dieu m'a donné gracieusement, alors je lui rends la monnaie de sa pièce par ce don de matériel. Il permettra à son serviteur d'exercer son ministère évangélique dans de bonnes conditions, à Sam », a-t-elle dit.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Religion

## L'église prophétique "Semence de vie" ouvre ses portes

IMM

Ntoum/Gabon

LA famille ecclésiastique s'élargit, avec l'implantation d'une nouvelle paroisse de l'église prophétique "Semence de vie" à Ntoum chef-lieu du département du Komo-Mondah. Un culte officiel marquant l'ouverture de cette chapelle de réveil a été dirigé samedi 15 décembre dernier par son promoteur, le pasteur Christophe Nguele Mardoché.

Selon ce dernier, la nouvelle église poursuivra six missions essentielles dans la localité de Ntoum : annoncer la Bonne Nouvelle de Christ; guérir les malades; proclamer les vérités bibliques; faire recouvrer la vue aux aveugles spirituels; proclamer aux captifs la délivrance et annoncer des jours de grâce au peuple ntoumois. En somme, il s'agit pour les



Photo : IMM

Vue partielle de l'église prophétique "Semence de la vie".



Photo : IMM

Les fidèles lors du culte d'ouverture officielle de la chapelle.

fidèles de ladite assemblée chrétienne, de s'inscrire dans une doctrine prophétique qui consiste à édifier, exhorter et consoler leurs prochains. Ils s'alignent donc sur la perspective du renforcement du travail déjà entamé par les congrégations religieuses sœurs qui les ont précédés. Notamment,

l'Eglise évangélique du Gabon, l'Eglise catholique, l'Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, et toutes les autres communautés dites de réveil. Ce, pour répondre à l'ordre suprême de Jésus, lorsqu'il ordonna à tous ses apôtres, d'aller partout dans le monde, annoncer la Bonne

Nouvelle du Royaume du ciel et du salut, pour quiconque croit, et faire des disciples. Cela, dans l'esprit de booster le développement spirituel du peuple de Ntoum. « Qui doit connaître la vérité (Jésus) et s'affranchir ; qui doit également comprendre la nécessité de ne plus se conformer au ciel présent,

mais d'être transformé par le renouvellement de l'intelligence, afin de distinguer, ce qui est bon et agréable à Dieu », a expliqué le pasteur Nguele Mardoché. L'église prophétique "Semence de vie" renaît dans une atmosphère plus sereine à Ntoum, avec la reprise normale de ses activités ecclé-

siastiques. Car, pour des raisons d'espace, elle est partie de Libreville, d'où elle avait été créée en 2009. Gageons que cette nouvelle assemblée, ses différents fidèles et son leader principal liront objectivement la Bible et seront une véritable source de bénédiction pour les habitants de la localité.